



宮古島市立 城辺小学校

学校便り

令和7年2月7日 城辺小学校 校長 根間 正人



学校教育目標
しっかりと根をはりしなやかに伸びる児童の育成

第43回全宮古小学校駅伝競走大会

寒いが続いていますが、保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

さて、1月25日（土）に宮古地区小体連主催による全宮古小学校駅伝大会が行われました。途中雨が降りましたが途中で雨もあがり最後までタスキをつないで走りきることができました。全体成績は19位でしたが、皆今の自分の持てる力を十分に発揮し大変よく頑張りました。



昨年の10月から陸上・駅伝大会に向けて週3日～4日自己ベスト更新を目標に駅伝の練習に取り組んできました。長い期間よく継続して本当によく頑張ったと思います。後2ヶ月で皆進級・進学となります。次年度も自分の目標をしっかりと定めスポーツ・勉強にしっかりと頑張りたいと思います。



楚南海事さんから寄贈

全宮古小学校陸上競技大会でも寄贈のあった楚南海事さんから、全宮古小学校駅伝大会に向けて寄贈がありました。スポーツドリンクやカロリーメイト等を寄贈してもらいました。駅伝大会本番で子ども達に配布しましたありがとうございます。



キャリア講演会で買い物ゲーム

2月4日に沖縄リサイクル運動市民の会を招き、3～6年でキャリア教育の一環で「買い物ゲーム」を行いました。最初にグループに分かれ買い物をし、買い物で出るゴミの処理はいくらかかるのか、宮古島市のゴミ処理施設等、買い物を通して環境についても学びを深めました。



板倉交流で新潟へ

2月6日に6年生の福里倫之介君が板倉交流で新潟県へ出発しました。120年前に新潟県上越市板倉区出身の中村十作氏が宮古島の人頭税廃止に尽力したことを縁に平成6年から31年続く歴史ある交流事業です。3泊4日で宮古島市や城辺小について紹介したり、新潟の歴史について学び交流学習を行います。

